Una mala decisión on esclavas ar

"Kattia"

¿Le ha ofrecido algún narco algo a cambio de andar con él? Sí, claro. Le ofrecen a uno de todo: carro, casa, viajes. Pero es

decisión de uno seguir siendo

dueña de su vida o ser una esclava. Yo nunca he andado con un

narco. -¿Conoce a alguna modelo

que ande con narcos? -A varias. Tengo una amiga que dijo sí, y se convirtió en propiedad de un tipo de esos. Al principio le dio de todo, pero después mandaba gente a que la persiguieran para saber qué andaba

haciendo. ¿Qué más sabe de ese ca-

so? Si ella no estaba localizable cuando a él le daba la gana, hasta le pegaba. El tipo andaba con otras modelos y a veces iba a un bar con una y se encontraba a la otra ahí. Ellas se agarraban del

pelo y él como si nada. -¿Porquélos narcos buscan

modelos? -Creo que por aparentar po-der. No es lo mismo andar con una muchacha bonita pero normal, que con una mujer que sea voluptuosa y que vista sexy. Además, por darse el taco de decir "ando con tal modelo" y enseñársela a los amigos.

¿Conoce modelos que tam-

bién sean prepago? -Varias. No las juzgo, pero esa es una vida falsa. Hay de diferentes tarifas, desde \$500 hasta \$2.000. Se dejan llevar por la ambición de tener cosas, que tal vez jamás tendrían trabajando en pasarelas.



El dinero de los narcos es lo que seduce a las modelo. TOMADA DEINTERNET